

## 職員新型コロナウイルス感染症発生のご報告

2021年5月8日

施設長 河崎洋子

いつも当センターの運営にご協力ありがとうございます。

2021年5月7日、当センターBフロア職員1名の新型コロナウイルス感染症発生が判明しましたのでご報告させていただきます。

該当職員は新型コロナワクチン1回目を4月9日、2回目を4月30日に完了しています。症状は認めていませんでしたが同居家族の体調不良が続いていたため、5月6日出勤前に抗原検査を実施して陽性が確認され、5月7日にPCR検査陽性と確定いたしました。勤務中は常時マスクを着用していました。

保健所の指導の結果、発症職員と昼食中に会話をしていた職員数名が健康観察者にあたりますが、濃厚接触者にあたる職員はおりません。

利用者は濃厚接触者にあたる方はおりませんが、関わりの時間が長かった利用者様を施設側で健康観察者と判断して対応させていただいております。

施設判断で5月7日にBフロア全利用者44名とBフロア職員25名にPCR検査を実施しましたが、全員陰性でした。

外来は通常通り行いますが、電話診察の対応が可能ですのでご希望の方はお申し出ください。在宅サービスは一旦縮小させていただきますが、お困りの場合は個別のご相談には対応させていただきます。詳細につきましては、ご利用されている各サービス責任者にお問い合わせ頂きますようお願い申し上げます。

ご利用者様には大変ご迷惑とご心配をおかけしますが、今後も保健所等の関係機関と緊密な連携をとりながら対応してまいりますので、ご理解とご協力をお願い申し上げます。